

Beschluss Antrag 6: Beschäftigung mit Thomas Morus, unserem Patron**Antragsteller*in: Diözesanverband Münster**

Der KjG Bundesverband soll einen Prozess der eigenen, kritischen Auseinandersetzung mit dem Patron der KjG, Thomas Morus, beginnen.

- 5 Dazu wird auf dem Herbst Bundesrat 2024 ein Sachausschuss „Revision TM“ gewählt. Dieser wird bis zur Bundeskonferenz 2026 eingerichtet und mit fünf Personen geschlechtergerecht besetzt. Der Sachausschuss kann bei Bedarf personelle Unterstützung, zur Verfügung gestellt durch den Bundesverband, in Anspruch nehmen.

- 10 Ziel des Ausschusses ist es, die Mitglieder der KjG bundesweit zu befähigen, eine persönliche Haltung zu Thomas Morus als Verbandpatron der KjG zu entwickeln.

Der Prozess wird den Diözesanverbänden für eine eigene Auseinandersetzung zugänglich und transparent gemacht.

Spätestens auf der Bundeskonferenz 2026 werden die Ergebnisse vorgestellt. Außerdem werden Empfehlungen für den weiteren Prozess des Bundesverbandes entwickelt.

- 15 Der Sachausschuss soll:

- verschiedene innerverbandliche Perspektiven in den Prozess einbeziehen.
 - Unterstützung von Expert*innen interdisziplinär in Anspruch nehmen.
 - Sich bei Bedarf mit den anderen Gremien auf Bundesebene vernetzen.
 - die historische Person Thomas Morus sowie die Bedeutung für den Verband einordnen.
 - die Rolle eines*einer Schutzpatron*in für die KjG grundlegend evaluieren.
- 20

Angenommen:	65 Ja	2 Nein	3 Enthaltungen
--------------------	--------------	---------------	-----------------------

25